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Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle zu Kosten im Zusammenhang mit 

dem Laternenfest 2022 
  
 
Das beliebte Laternenfest konnte 2022 wieder in einem noch begrenzten Umfang stattfinden. 
Allerdings wurden erhebliche Kostensteigerungen festgestellt, die zu Diskussionen in der 
Stadtgesellschaft führten. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie stellt sich die Kostenübersicht der Einnahmen und Ausgaben des Laternenfestes 

2022 im Vergleich zum Laternenfest 2019 dar? (Bitte nach Posten einzeln 

aufgelistet!) 

2. Welche Zahlen ergab die im Vorfeld des Laternenfestes 2022 erstellte Umsatz- und 

Ertragsvorschau? (Bitte nach Posten einzeln aufgelistet!) 

3. Welche Differenzen zwischen Planung und Ergebnis der Ausgaben und Einnahmen 

wurden festgestellt? (Bitte nach Posten einzeln aufgelistet!) 

4. Welche Konsequenzen zieht die Stadtverwaltung aus dem finanziellen Ergebnis 

hinsichtlich der Zukunft des Laternenfestes? 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle 
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